



## Rommel Pacheco busca ser la mejor opción para gobernador de Yucatán

Rommel Pacheco Marrufo, deportista yucateco y legislador federal, lleva 23 años diciendo que quiere ser gobernador de Yucatán: “Desde niño siempre supe que quiero ser gobernador, es una aspiración personal que tengo”. Sin embargo, si no obtiene la candidatura con el Acción Nacional (PAN), no competiría con ningún otro partido.

<https://www.lajornadamaya.mx/yucatan/218403/rommel-pacheco-busca-ser-la-mejor-opcion-para-gobernador-de-yucatan-pan>